

# Fußballer aus Eltern unterstützen Haselünner Tafel mit 3500 Euro

Von Martin Reinholz | 13.03.2020, 13:37 Uhr



Einen Scheck über 3500 Euro überreichte der Vorsitzende des Sportverein Eltern, Dennis Knese (2.v.l.), an die Verantwortlichen der Tafel Haselünne Hermann Stegemeyer, Angelika Esders und Gerd Schoon (v.l.).  
FOTO: MARTIN REINHOLZ

**Fußball spielen und gleichzeitig Gutes tun: Unter diesen Motto organisierten die Fußballer des Sportverein Eltern bereits zum vierten Mal ein Fußballturnier in der Haselünner Großsporthalle. Zwölf Fußballmannschaften traten an, um sich im sportlichen Wettkampf zu messen. Der Erlös der Veranstaltung in Höhe von 3500 Euro wurde an die Haselünner Tafel übergeben.**

„Die Tafel ist eine wichtige Institution für die Stadt Haselünne und die Samtgemeinde Herzlake“, erklärte Dennis Knese, Vorsitzender des SV Eltern, beim Turnierstart im Beisein vom Haselünner Bürgermeister Werner Schräer. Woche für Woche kämen bedürftige Haushalte bei der Tafel an Lebensmittel zu „günstigen Konditionen“, erklärte der Vorsitzende. „Es ist uns als Verein ein Bedürfnis, mit dem Benefiz-Cup in diesem Jahr lokal zu bleiben und dennoch viele Menschen zu erreichen.“

## Vollbesetzte Sporthalle

Neben der Mannschaft des SV Eltern nahmen Mannschaften aus Freren, Lingen, Herzlake, Meppen, Haselünne, Schleper, Flechum und dem ostfriesischen Steenfelde teil. Besonders die Fans aus Ostfriesland, die eigens mit einem Bus anreisten, sorgten für eine eindrucksvolle Atmosphäre und Stimmung in der nahezu vollbesetzten Haselünner Großsporthalle.

Die Fußballer schenkten sich während der einzelnen Partien nichts, spielten aber immer fair und freundschaftlich. Schließlich standen sich im Halbfinale RB Lingen und der VfL Herzlake sowie die Gastgeber SV Eltern und der Haselünner SV gegenüber. Während RB Lingen erst nach einem Siebenmeter-Schießen für das Finale qualifizieren konnte, unterlag der SV Eltern dem Haselünner SV mit 4:1 Toren.



Spannende Fußballspiele gab es beim Benefiz-Cup des Sportvereins Eltern in der Haselünner Großsporthalle. Fotos: Martin Reinholz

Spannende Fußballspiele gab es beim Benefiz-Cup des Sportvereins Eltern in der Haselünner Großsporthalle. Fotos: Martin Reinholz FOTO: ARCHIV

Im Finale siegte dann der Haselünner SV überlegen mit 6:0 Toren gegen die Lingener. Bei der Pokalübergabe dankte Vorsitzender Dennis Knese sowohl den Fußballern für ihre Teilnahme als auch den vielen freiwilligen Helfern des Turniers.

## Geld für Kühlgeräte

Überrascht waren schließlich die Verantwortlichen der Haselünner Tafel, Angelika Esders, Gerd Schoon und Hermann Stegemeyer, bei der Scheckübergabe. „Mit solch einer großen Summe hatten wir nicht gerechnet“, freute sich der Vorsitzende Gerd Schoon. Das Geld komme dem laufenden Betrieb der Ausgabestelle im Haselünner Industriegebiet zu Gute, erklärte Schoon. Ferner müsse die Tafel laufend in Kühlgeräten für die Aufbewahrung der Lebensmittel investieren. Die Vertreter der Tafel dankten den Organisatoren des SV Eltern und allen Fußballern für ihr ihren Einsatz.

Haselünnes Bürgermeister Werner Schräer lobte das Engagement der Fußballer aus Eltern. Neben der Hilfe von Bedürftigen, nannte Schräer auch die Vermeidung, Lebensmittel „einfach in die Tonne zu werfen“, als ein wichtiges Ziel der Tafel. Gerne habe er die Schirmherrschaft für das Fußballturnier übernommen, sagte der Verwaltungschef, der auch gleichzeitig Schirmherr der Tafel ist.